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CATALÃO – GOIÁS  

 
PEDIDO 

 
O Vereador Marcelo Rodrigues Mendonça, no uso de suas atribuições 

constitucionais, requer que após aprovado, seja encaminhado expediente a Secretária de 

Estado da Educação, Cultura e Esporte (SEDUCE), Ilma. Sra. Raquel Figueiredo Alessandri 

Teixeira e a Coordenadora Regional de Educação, Cultura e Esporte de Catalão, Ilma. Sra. 

Maria da Glória Silva Mesquita solicitando que seja implementado um curso EJA – Educação 

para Jovens e Adultos no Distrito de Santo Antônio do Rio Verde. 

 
JUSTIFICATIVA: A população do Distrito de Santo Antônio do Rio 

Verde requereu a possibilidade de implementar o Curso EJA (Educação Jovens e Adultos) no 

Distrito de Santo Antônio do Rio Verde. O objetivo do EJA é desenvolver o ensino 

fundamental e médio com qualidade, para as pessoas que não têm oportunidade de estudar, 

permitindo que pessoas adultas, que não tiveram a condição de frequentar a escola na idade 

convencional, possam retomar seus estudos e recuperar o tempo perdido. Isso significa 

oferecer uma melhor chance para os jovens que desistiram de concluir o ensino fundamental 

e/ou o médio na idade apropriada. Esta modalidade de ensino respeita às características do 

alunado, dando oportunidades educacionais adequadas em relação a seus interesses, condições 

de vida e de trabalho. Haja vista que no Distrito, a principal atividade é o trabalho nas 

fazendas (lavouras e a pecuária) e muitos jovens e adultos trabalham o dia todo, sendo 

impossível o acesso a educação. O único tempo que tem para os estudos é no período noturno 

e como a maioria desses trabalhadores (as) estão fora da escola há muitos anos foi solicitada a 

implementação do EJA, uma oportunidade de ter uma educação de qualidade. 

Nestes termos pede aprovação e encaminhamento para providências.  

 

__________________________________________ 
Marcelo Rodrigues Mendonça 

Vereador do Município de Catalão – GO 
REDE SUSTENTABILIDADE 


